

## Suspenden el Premio Mejor Calzada de España este año

13/08/2020



La celebración de la edición anual de la Mejor Calzada de España, que busca situar a Elda y su calzado en el panorama nacional, **se ha suspendido hasta nuevo aviso**. Prueba de ello es que en el convenio nominativo entre el Ayuntamiento de Elda y el Museo del Calzado, que acaba de aprobarse, **la partida para este acto es de 0 euros**. Esta actividad la organiza el Museo del Calzado con la colaboración del Consistorio local, y desde cada una de estas instituciones responsabilizan a la otra de la decisión de suspender el evento este año.

La directora del Museo, **Loles Esteve**, justifica que el convenio se firma a través de Idelsa y que este organismo "ha destinado todo el dinero que ha podido a ayudar a **promocionar la industria y el comercio a causa de**

**la COVID-19**". Esteve añade que desde Idelsa le comunicaron que al volver del verano y en función de la evolución de la COVID-19 decidirán si se celebra la próxima edición o no, si bien el convenio se aprobó hace unos días. Así mismo expone que organizar un evento con tantas personas en el Teatro Castelar no es posible "tal y como están las condiciones actualmente, no se pueden cumplir las medidas de seguridad y distancia física que exigen desde Sanidad", por lo que habría que reducir el aforo o no hacer la gala pública, algo que, de momento, no se valora.

Por otro lado, desde el Ayuntamiento de Elda señalan que el convenio de este año con el Museo del Calzado, que asciende a **los 67.400 euros, se redactó tras recibir**

**una memoria de gasto de esta entidad** dirigida por Loles Esteve, que es quien decide si se hace o no el certamen, según indican. La subvención cubre 15.000 euros para actividades para promocionar Elda, 29.000 euros para el gasto corriente del museo y 23.000 euros para que el Ayuntamiento pueda usar espacios del Museo para organizar diferentes actividades. **El Museo sigue acumulando deudas, que superan los 150.000 euros.**

En conclusión, desde el Consistorio señalan que la decisión de celebrar el evento de la Mejor Calzada la debe tomar la máxima dirigente del Museo del Calzado, mientras que la directora indica que la opción de **cancelar definitivamente el evento está en el aire**

**hasta que se siente a hablar con Idelsa.** Si finalmente se decide hacer, se debería aprobar por pleno una ampliación del montante del convenio.

### **Mejor Calzada**

El certamen Mejor Calzada de España ha cumplido 20 años de historia, pues la primera galardonada fue Ana Rosa Quintana en el año 2000. Cabe recordar que desde que entró el actual equipo de gobierno, liderado por **Rubén Alfaro**, se atrasó la celebración de la gala para que fuese a año vencido, por lo que este 2020 estaba previsto premiar a la Mejor Calzada 2019. Algunas de las premiadas han sido **Concha Velasco, Carmen Cervera, Cayetana de Alba o Paz Vega.**